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Heureuse Anne-Marie,   
 
M’enfin, j’dis "heureuse" et j’en sais rien. T’es p’ t’être pas en vacances… Et pis de quoi j’me 
mêle ? C’est ben ton droit le plus stricto de t’payer une tranche de farniente… et, si jamais, 
c’est pas l’cas, j’aurais une fois de plus raté une occase de m’taper sur les doigts au lieu de 
taper sur l’clavier. 
 
Bon, slave dit, comme l’écrirait un gus d’un peu à droite sur la carte, ce fut été notre première 
réunion à l’aréoport. Tu vois, mon correcteur ortho y regimbe. L’accepte pas ce mot et 
pourtant, combien de fois j’ai t-y pas esgourdé des gens de tout poil dire comme ça. Mais 
c’est faux et tu le sais bien. Et combien j’ai entendu de politicards de kermesse se déclarer 
contents et fiers de s’exprimer devant ce brillant aéropage. Et paf, rebelote, l’accepte pas non 
plus. Qu’est-ce tu crois ? On leur dit la vérité, à  savoir que l’aréométrie permet notamment de 
mesurer la densité de l’alcool… ou on les laisse se pomper l’air parmi dans leur aérobiose… 
 
Bref, nous étions à l’aéroport. On aurait dû être en terrasse, mais l’paumé qu’a pris notre 
réserve, l’a probable les étagères à mégots complètement bouchées à cause du vacarme des 
zingues et l’a pas entendu… du coup, pas noté non plus. On s’est retrouvés dedans pour un 
repas comac qu’si tu manges pas tout l’même jour tu peux revenir le lendemain… 
 
Première séance d’Eric II1

 
 et échange de cadeaux avec Patricia. C’est sympa ! 

Au dessert, Véronique nous a préparé une série de vingt questions. Y’en a eu cinq et y’en aura 
cinq à chaque fois. Si tu comptes juste, ça fait quatre mardis… et le gagnant recevra… Tiens, 
elle a pas dit quoi ! Note qu’on s’en fait pas trop. L’essentiel, c’est de participer. 
  
C’est l’été, c’est cool, c’est relax, on s’amuse… alors moi aussi, p’tit jeu en passant, j’vais te 
poser une question : quelle table est la plus grande ? 
 
                                                       

                                                              
 
 
Réponse, mardi prochain… et, à la pensée du jour, donnée par Robert, qui dit qu’on s’aperçoit 
qu’on vieillit… quand les journaux sont imprimés de plus en plus petit, j’ajouterais que les 
journaux ne m’intéressent pas, parce que c’est toujours le passé et, comme l’écrivait le brave 
San Antonio : « mon passé me vieillit ». 
 
Ma chère Anne-Marie, je t’embrasse bien amicalement. 
 

 08 07 11   Taddé 
                                                 
1 NDLR : après une longue recherche, on a enfin compris le pourquoi d’Eric II. C’est parce qu’il se succède à 
lui-même, ayant déjà été président, dans l’autre club certes, mais, malgré tout, c’est quand même sa deuxième 
présidence… 


